

# Jaga Kondusifitas jelang Pemilu, Polsek Cileunyi Tingkatkan Patroli OMB malam hari

Cileunyi - [CILEUNYI.ARNESSIO.COM](http://CILEUNYI.ARNESSIO.COM)

Feb 9, 2024 - 16:19



*Anggota Polsek Cileunyi gelar Patroli OMB malam di salah satu pemukiman warga di wilayah Kec. Cileunyi, antisipasi Rawan Kriminalitas, dok. Samapta Polsek Cileunyi (9/2/2024)*

Cileunyi - Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar pastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dengan menggiatkan pelaksanaan patroli malam secara rutin dalam rangka Ops. Mantap Brata 2024 di wilayah hukum Polsek Cileunyi. Jum'at (9/2/2024)

Personel Polsek Cileunyi melakukan patroli menuju jalanan dengan fokus mengatasi potensi gangguan Keamanan ketertiban masyarakat (Guantibmas). Kegiatan Patroli OMB tidak hanya terbatas pada jalanan, namun juga mencakup objek-objek vital seperti, pusat perbelanjaan, pemukiman penduduk dan wilayah rawan kamtibmas.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. menyatakan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Cileunyi agar tetap kondusif terlebih menjelang penyelenggaraan Pemilu serentak 2024.

Patroli OMB malam ini tidak hanya bertujuan mencegah aksi kejahatan, tetapi juga untuk memastikan bahwa situasi di wilayah tersebut benar-benar aman dan kondusif. Personel Polsek Cileunyi menyusuri tempat-tempat yang dianggap rawan, tempat berkumpul masyarakat untuk memberikan dampak positif terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Patroli malam ini diharapkan dapat mencegah gangguan kamtibmas, termasuk pencurian dengan kekerasan, pencurian kendaraan bermotor, dan kejahatan lainnya. Pemukiman penduduk dan tempat rawan lainnya juga menjadi fokus patroli untuk menekan potensi tindak pidana," tegas Kapolsek

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Melalui kerjasama dengan polisi dan pelaporan segera terhadap hal mencurigakan, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang beraktifitas di malam hari." Pungkasnya

